

Comunidad Valenciana

Fuente:



Tel. 902 115 765
www.farmaconsulting.es

Interés de compra por tramos de facturación

Tramos de facturación	Nº solicitudes	%
Hasta 150.000 €	43	9,25%
150.000 - 300.000 €	76	16,34%
300.000 - 500.000 €	116	24,95%
500.000 - 700.000 €	102	21,94%
700.000 - 1.000.000 €	61	13,12%
1.000.000 - 1.500.000 €	36	7,74%
1.500.000 - 2.000.000 €	18	3,87%
Más de 2.000.000 €	13	2,80%
Total solicitudes de compra	465	100%

Distribución de inversores en función de su titularidad

	Nº	%
Inversores sin farmacia	123	77,85%
Inversores con farmacia	35	22,15%
Total compradores	158	100%

Clasificación de los inversores por sexo

	Nº	%
Hombres	88	55,70%
Mujeres	70	44,30%
Total compradores	158	100%

Nº inversores

Año 2013	115
Año 2014	163
Año 2015	164
Año 2016	158
Incremento	-3,66%

Comunidad de residencia

Comunidad	Nº inversores	%
COMUNIDAD VALENCIANA	121	76,58%
MURCIA	8	5,06%
CASTILLA-LA MANCHA	7	4,43%
MADRID	6	3,80%
ANDALUCÍA	5	3,16%
CATALUÑA	2	1,27%
CASTILLA-LEÓN	2	1,27%
CANARIAS	2	1,27%
EXTREMADURA	1	0,63%
NAVARRA	1	0,63%
RIOJA	1	0,63%
Total	158	100,00%

Clasificación de los inversores según su edad

	Nº	%
< 30	28	17,72%
30-40	68	43,04%
40-50	30	18,99%
50-60	21	13,29%
> 60	11	6,96%
Total compradores	158	100%

Se mantiene estable el interés de compra de farmacia en la Comunidad Valenciana

158 nuevos inversores se interesaron por compra de farmacia en la Comunidad Valenciana.

Durante el último año 158 farmacéuticos se han puesto en contacto por primera vez con Farmaconsulting Transacciones para solicitar comprar farmacia en la Comunidad Valenciana. Si atendemos a los datos de los 3 últimos años, podemos ver como de media la empresa líder en compra venta de oficinas de farmacia recibe una media de 161 nuevos inversores cada año interesados en esta comunidad autónoma. Los propios residentes fueron los más interesados en comprar farmacia en la Comunidad Autónoma con el 77% de las peticiones. En cuanto al perfil del inversor, durante el 2016 fueron los farmacéuticos con una edad comprendida entre los 30 y los 40 años los más interesados en comprar farmacia con el 43% de las solicitudes. Las solicitudes entre hombres

y mujeres estuvieron muy equiparadas con el 56% por parte de los hombres y el 44% por parte de las mujeres.

Una vez más, nos encontramos que las farmacias más demandadas por estos inversores fueron aquellas de facturación entre los 150.000€ y los 700.000€ y con una mayor concentración en aquellas que iban desde los 300.000€ hasta los 700.000€.

Por último, atendiendo a que el 22% de los inversores que se interesaron en comprar farmacia en la Comunidad Valenciana eran propietarios de otra farmacia en el momento de la solicitud, vemos el gran atractivo de la farmacia valenciana para los farmacéuticos.